
1

ひろせたち
広 報 Vol.54

発 行 広瀬舘地域づくり協議会

南砺市祖谷28-1

電話・fax ５２－4597

メール hirosetachi.kmn@gmail.com

令和５年１１月
10月２５日

令和５年度里山再生 緩衝帯整備事業

広瀬舘地域づくり協議会は、１０月１日（日）、３地区合

わせて３４名が参加して、里山再生事業に取り組みま

した。これは、熊の出没

が予想される山際に緩

衝帯を作るため毎年行っ

ているもの。

緩衝帯の整備は毎年

実施していますが、１年

で雑草が生い茂り、雑木

も数年の間に大きくなり、

影も出来て熊が隠れや

すい状況になっています。参加者は草刈機で草を刈るとともに、大

きくなった雑木をチェンソーで切り倒していました。

皆さんの努力により明るくなり、熊が隠れる場所が無くなりまし

た。ありがとうございました。

１０月１４日（土）と１５日（日）の2日間にわたり福光中

央会館において、「第39回「福光若返り祭り」が4年ぶりに開

催され大勢の方が来場されました。

初日の14日は「老人クラブ大会」が行われ、老人クラブ発

展に貢献した8名の方の功績を讃え「功労者表彰」が行われま

した。

また、各地区単位10人で1チームをつくり、1年間無事故・

無違反を競う「交通安全コンクール表彰」もあり、広瀬舘地

区をはじめ9地区が受賞しました。

そのあと、祭りの呼び物である芸能大会が行われ、各地区より合唱、民謡、舞踊、寸劇な

ど13のステージ発表に、満員の会場は拍手喝采で大いに盛り上がりました。

14日～15日の両日には作品展が開催され、各クラブより個人、グループなどから書、絵画、

手芸、陶芸、彫刻など約150点の労作が展示され、来場された方は熱心に見入っていました。

「明るくなった」 舘担当場所の作業模様

小坂担当場所の作業模様

祖谷担当場所の作業模様

４年ぶりの若返り祭り
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１０月１５日（日）９：３０から、異世代交流事業で、焼き芋大会とお

やつ作りを開催しました。当初さつまいも掘りも予定していまし

たが、熊が出没していることや天候も

考慮して、芋掘りは大人だけで掘って

もらいました。交流センターに集まった

子ども達は、焼き芋が焼ける時間まで、

おやつ作り（サツマイモクッキー）をし

ました。高学年の子ども達にはサツマイ

モの皮むきから包丁で切ったりの作業を

してもらい、他の学年の子ども達には、クッキーの生地を混ぜたり、クッキーの

形づくりをしてもらいました。集会場では、新聞紙で焼き芋を入れる袋を作っ

たりと、参加していた子ども達と父兄で美味しいサツマイモクッキーが出来上

がりました。当日は朝からJA青年部、成人クラブ、生涯学習部員の皆さんのご

協力していただきありがとうございました。

１０月２２日、福光南部小学校（杉下悦子校長）で学習発表会が開

催されました。

当日は、あいにくの雨模様で寒い日でしたが、コロナによる入場

制限が解除されたことから、ステージ発表が行われた体育館は大

勢の父兄の皆さんで一杯になりました。

児童会のテーマは、「南部っ子 みんなが主役 心を一つに

輝こう」。初めに児童代表が「南部っ子一人一人の絆の強さを感じ

てください」と挨拶。続いて学校長の挨拶がありました。

発表は２学年合同の発表で、１・２年生の劇「おおきなかぶ」から始

まりました。蕪を引く場面では、先生や竹田教育振興会長も参加。会場は大盛り上がりでした。今年度

の発表には１１月に行われる県主催の「火災予防研究発表」に出場する６年

生の発表もありました。広瀬舘地区で行われている「火の用心」の旗を先

頭に火の用心の歌を歌いながら登場し、「目指せ！電気火災０(ゼロ)」と

題した発表がありました。

最後には、児童９８名に先生も加わった４年ぶりの全校合唱「世界が一つ

になるまで」があり、父兄らからは盛んな拍手が送られていました。

元気な歌声に大きな拍手

異世代交流事業開催される

作品展示の様子

６年生の火災予防研究発表

「焼き芋 おいしーい！」

包丁さばきが上手！どんな形にしようかな

４年ぶりの全校合唱 福光南部小学校学習発表会
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南砺市交通安全協会広瀬舘支部（岩崎武則支部長）は、９月

２４日午前８時３０分から、広瀬舘地区内のカーブミラー磨きを行

いました。この活動は平成２４年から始まって今年で１２回目にな

ります。

岩崎支部長の挨拶の後、参加し

た１２名の皆さんは、それぞれ祖谷、

小坂、舘に分かれて、地区内21基

23面のカーブミラーをクリーナー

と布巾で丁寧に磨き上げられました。

広瀬舘支部の皆さん、暑い中ありがとうございました。

「ピカピカ これで安心」

１０/７～１７日特別国民体育大会（かごしま国体）・１

０/２０～２２日JOCジュニアオ

リンピックカップ開催の両大

会に祖谷地区の渡辺佑希君

（高岡高校１年）が出場され、

健闘されました。これからも

頑張ってください。応援しています。

２大会の結果

国体 予選２組 ４位 １４．７１秒

U18 予選4組 6位 １４．８６秒

湯浅直之さん（舘）執筆の「私が聞いた福光の昔話」

が交流センターに置い

てあります。

湯浅さんが描いたさ

し絵の入った素晴らし

い本です。昔の事を知

る機会になるのではな

いでしょうか。この本は

交流センターでも購入

出来ます。

１０月４日（水）シ

ルバー人材センター

ボランティアの皆

さんで、農村公園

を綺麗にしてもら

いました。これで

交流センターへの入り口が気持ちよくなりま

した。

参加していただいたシ

ルバーボランティアの皆さ

んありがとうございました。

交通安全協会がカーブミラーを清掃

１０月１日の移動で、小山良介

巡査長さんから北名（きたみょ

う）和貴巡査長さんに交代

されました。

小山駐在官、今まで有難

うございました。北名駐在官、これからよろし

くお願い致します。

挨拶をする岩崎支部長

しっかり押さえてね

西太美駐在所からのお知らせ

今年も大健闘されました 入り口が綺麗に！！
かごしま国体・U１８陸上競技大会に出場
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９月１３日（水）オカリナ演奏のさわやかな音色を楽しみま

した。「なんと土笛の会」オカリナ８名、ギター1名の９名の

方です。この会は、１５年前に発足してサロン活動や、コンサー

トなどで活躍されています。１曲目は、「とんがり帽子」次に

秋の曲「虫の声」他３曲が披露されました。「はまべの歌」で

は、オーシャンドラムと言って砂の音を出す楽器も披露されて、

ムード満載の曲になりました。「瀬戸の花嫁」の演奏では懐か

しく口ずさんでいる方もおられました。脳トレも行われ、後出

しじゃんけんのゲームをして皆さんノリノリ。楽しい時間を過

ごしました。

また福光南部小学校６年生１１名

が、ふれあい活動として火災予防について発表。最初にサロンに参加の皆

さんと子どもたちが輪になって風船バレーをして体をほぐしました。次に

「南部校区の火災をなくするにはどうすれはいいか」を考え、南砺市の火

災状況や対策について調べた事を、モニターやパネル使って分かりやすく

発表しました。発表が終わると、歌を２曲合唱、最後に参加者へインタビュー

も行われ、会場からは大きな拍手が上がり子ども達の笑顔が印象的でした。

編

地域づくり協議会社会福祉部会長の宮岸毅

さんが亡くなられました。大変残念なことでし

た。宮岸さんは、福祉部会の運営に当たり、事前

の打合せを行い、円滑な会議の運営に腐心さ

れるとともに、施策の中味について十分吟味さ

れるなど、協議会にとって無くてはならない人

でした。心からご冥福をお祈りいたします。

・実施日 １１月２４日（金）

・実施時間 午後６時半から７時半の約１時間

・今月の巡回担当者 常本良盛さん、才田清志さん、よろしくお願い致します。

１１月の青パト巡回日

１１月２日（木）

１１月７日（火）

１１月８日（水）

１１月９日（木）

１１月１２日（日）

１１月１６日（木）

１１月１９日（日）～２５日（土）

１１月２３日（木）

１１月２４日（金）

１１月２４日（金）

JA女性部役員会

ふれあいクラブ

みんなのサロン

セルタスグループ

健康づくりウオーキング

福寿大学

広瀬舘ふれあい祭作品展

地域食堂

JAひだまりの会

青パト巡回日

１１月の予定

オカリナの音色にうっとり
９月期 みんなのサロン開催される

編集後記


